

Plus de 10 milliards de yuans recueillis pour une capitale plus verte

Dossier de la rédaction de H2o
September 2016

Le gouvernement municipal de Beijing a obtenu plus de dix milliards de yuans de la part d'entreprises sociales pour améliorer le paysage de la capitale, a indiqué vendredi le bureau municipal chargé des parcs et forêts. Les fonds sont consacrés à des projets liés à des partenariats public-privé, ou à des fondations, pour construire des parcs de zone humide, planter des arbres fruitiers et créer des "mini-réserves", a indiqué un responsable du bureau. Entre 2011 et 2015, environ 90 milliards de yuans (environ 13,5 milliards de dollars US) d'investissements ont été effectués dans l'industrie paysagère de Beijing, avec le gouvernement jouant le rôle le plus important. Le bureau prévoit d'utiliser davantage de forces du marché pour recueillir des fonds dans le futur, en offrant des politiques favorables aux entreprises qui investissent et créent des "fondations vertes".

Xinhua